



Messe
Düsseldorf

Gebühr für die Vorab-Prüfung und Freigabe eingereichter Standbaupläne

Inspection fee for the review and clearance of submitted stand construction drawings

Gültig ab 01.01.2024
Valid from 01/01/2024

Bitte beachten Sie, dass wir seit 2024 aufgrund des immer größer werdenden Prüfaufwandes bei nicht freigabepflichtigen Bauten eine geringe Prüfgebühr (105,00 €) erheben müssen. Unter der Bedingung, dass die Technischen Richtlinien (siehe Punkt 4.2) bei der Gestaltung und Ausführung des Standes eingehalten werden, ist es bei eingeschossigen Standbauten in den Hallen aber weiterhin nicht erforderlich, Zeichnungen zur Freigabe einzureichen.

Please note that we have had to charge a small inspection fee (€ 105.00) since 2024 due to the ever-increasing inspection effort for structures that do not require approval. Provided that the Technical Guidelines (see item 4.2) are observed in the design and implementation of the stand, singlestorey stand constructions in exhibition halls do further not require the submission of drawings for clearance.